
 

 

「香取市学校等適正配置計画実施プラン第二次改定版（案）」に 

対するパブリックコメントの実施結果について 

 

 

 

「香取市学校等適正配置計画実施プラン第二次改定版（案）」について実施した 

パブリックコメントの結果について、次のとおり報告いたします。 

 

 

 

１．意見募集の結果概要 

施 策 名 香取市学校等適正配置計画実施プラン第二次改定版（案） 

意見の募集期間 令和４年７月５日～令和４年８月３日 

意 見 の 件 数 提出者数： １３名  意見件数： １３件 

意見への対応等 意見を参考に案を修正したもの ： ９件 

 

 

２．意見の内容及び意見に対する市の考え方 

№ 意見の内容（要旨） 意見に対する考え方 
修正 

有無 

１ 

少子化が進行していくため、新島中学

校を佐原中学校に令和６・７年度に統

合してほしい。 

 第二次改定版では、新島中学校を佐

原中学校に統合する案としています。

なお、学校再編は市民協働で協議し推

進をすることになります。（P15 、P16） 
無 

2 

栗源中学校の存続を希望します。 

佐原中学校にまとめるのではなく、

小中一貫校にしてはいかがでしょう

か。香取市の人口を増やす事に注力い

ただければ幸いです。 

本計画は、教育委員会の学校再編の

案であり、学校再編は市民協働で協議

し推進をします（P15,16）。しかしなが

ら、栗源中学校の学校再編について、反

対のご意見を多くいただいたことか

ら、統合について見直しました。 

有 

 

 

 

 



№ 意見の内容（要旨） 意見に対する考え方 
修正 

有無 

3 

統合するのは反対です。メリットが

ない。 

栗源から佐原に行くとしたら、何で

通学するのか。今のままのほうが子ど

も達はのびのび過ごせます 

本計画は、教育委員会の学校再編の

案であり、学校再編は市民協働で協議

し推進をします（P15,16）。しかしなが

ら、栗源中学校の学校再編について、反

対のご意見を多くいただいたことか

ら、統合について見直しました。 

有 

4 

佐原中に統合するなら、栗源小中一

貫校が望ましいと思います。子ども達

からしたらストレスの何者でもなく今

はコロナ禍で多人数はあまり望ましく

ないと思います。 

 計画は、教育委員会の学校再編の案

であり、学校再編は市民協働で協議し

推進をします（P15,16）。しかしながら、

栗源中学校の学校再編について、反対

のご意見を多くいただいたことから、

統合について見直しました。  

有 

5 

栗源に学校を無くしてしまっては困

ります。 

小中を一貫にして栗源に学校 1 つに

してはどうか。こちらだけ不便を強い

られて不快です。断固反対。 

 計画は、教育委員会の学校再編の案

であり、学校再編は市民協働で協議し

推進をします（P15,16）。しかしながら、

栗源中学校の学校再編について、反対

のご意見を多くいただいたことから、

統合について見直しました。 

有 

6 

栗源中学校在中の子どもがいます

が、佐原との統合は大反対です。 

現在の環境が一番丁度いいと思いま

す。 

 人数が一桁になってから再検討して

欲しい。ありえない計画プランです。下

の子も栗源中学校に通わせたいので、

統合はしないで欲しいです。 

 計画は、教育委員会の学校再編の案

であり、学校再編は市民協働で協議し

推進をします（P15,16）。しかしながら、

栗源中学校の学校再編について、反対

のご意見を多くいただいたことから、

統合について見直しました。 

有 

7 

栗源中学校の学校再編について、栗

源地区の保護者や地域住民との話し合

いの場を設けてほしい。 

 計画は、教育委員会の学校再編の案

であり、学校再編は市民協働で協議し

推進をします（P15,16）。しかしながら、

栗源中学校の学校再編について、反対

のご意見を多くいただいたことから、

統合について見直しました。 

有 

8 

中学校の再編について、単学級を解

消し再編することに賛成。多様な価値

観やチャンスに触れる事が大切であ

り、その機会をできるだけ与えたほう

がいい。 

予算削減の為の学校再編とはならな

い様にしてもらいたい。また、跡地活用

についても子どもたちのための活用を

考えてもらいたい。 

教育環境の格差是正、機会均等のた

めに学校再編を推進しており、中学校

の学校再編は、単学級化の解消をし、一

定規模の学校とすることとしていま

す。計画は、教育委員会の学校再編の案

であり、学校再編は市民協働で協議し

推進をします（P15,16）。 

有 



№ 意見の内容（要旨） 意見に対する考え方 
修正 

有無 

9 

栗源中学校の統合は反対。少人数で

あるが、授業も充実し部活動も一生懸

命頑張って結果を残している。栗源小

中の一貫校の検討を考えていただきた

い。学校は地域にとって大切な存在で

す。 

計画は、教育委員会の学校再編の案

であり、学校再編は市民協働で協議し

推進をします（P15,16）。しかしながら、

栗源中学校の学校再編について、反対

のご意見を多くいただいたことから、

統合について見直しました。 

有 

10 

小見川東小の学校再編は見送りにな

ったが、保護者アンケートについて、毎

年調査をしてほしい。 

 小規模校のメリットもあるが、中学

進学し大人数での学校生活に心配があ

る。 

 学校再編は市民協働で検討をしま

す。今後の計画実施の参考とします。 

無 

11 

栗源の学校の統合は反対 学校がな

くなることで、過疎化が進み地域の活

性化が無くなるため。 

計画は、教育委員会の学校再編の案

であり、学校再編は市民協働で協議し

推進をします（P15,16）。しかしながら、

栗源中学校の学校再編について、反対

のご意見を多くいただいたことから、

統合について見直しました。 

有  

12 

小見川東小学校の統合について、保

護者の意見により統合を見送ることが

決まりました。 

小規模校となった場合に、教育環境

の維持向上、や教育の機会均等につい

てどのようにするか。統合しなければ

見捨てられる計画ではなく、子どもの

未来に安心できる計画としていただき

たい。 

 小見川東小学校の保護者意見によ

り、統合を見送ることとなりましたの

で再編案の修正をします。 

また、本計画は、学校再編による適正

な学校配置の案であり、統合とならな

い場合でも、必要となる教育環境の整

備は行うことになります。また、小規模

校でも学校の創意工夫や、今後の ICT環

境の充実等により課題を最小限にする

ことが考えられます。 

無 

13 

 栗源中学校の統合に反対。 

 栗源中学校を佐原中学校へ統合とな

ると、制服、体操服の佐原の文字につい

て、栗源地区での反発が予想される。 

また、制服や体操服のデザインを変え

ると確実に価格が値上がりします。保

護者の負担も増えます。栗源中学校と

栗源小学校を統合し、9年間の教委とし

た方がいいと思う。学校統合の検討を

する前に子どもを増やす施策をすべき

ではないか。 

 計画は、教育委員会の学校再編の案

であり、学校再編は市民協働で協議し

推進をします（P15,16）。しかしながら、

栗源中学校の学校再編について、反対

のご意見を多くいただいたことから、

統合について見直しました。 有 

 

 

３．問い合わせ先 

  教育総務課  

  TEL 0478-50-1220 ／ FAX 0478-54-5550 

 


